

13. Juni 2013 00:22 Uhr

TENNIS

## Volles Programm nach der Pfingstpause

**Mannschaften des TC Rot-Weiß Nördlingen setzen Punktspielrunde mit unterschiedlichem Erfolg fort** *Von Klaus Eder*






Während der junge Matteo Herrmann im Einzel und im Doppel für die erste Nördlinger Mannschaft punktete, ging Jochen Seiler (rechtes Bild) zweimal leer aus und war entsprechend enttäuscht.

Bezirksliga Herren: TC Nördlingen – TC Friedberg 2:7. – Das Ergebnis hört sich klarer an, als es wirklich war, denn die Gastgeber hatten fünfmal im ungeliebten Matchtiebreak das Nachsehen. Dieses Schicksal teilten Petr Dolejsi, Jochen Seiler und Otto Bschorer, alle drei hatten in den entscheidenden Phasen nicht das nötige Glück auf ihrer Seite. Zuvor hatten Matthias Möhle und Timo Schmitz in zwei Sätzen verloren. Erfreulich war erneut die Leistung vom Youngster Matteo Herrmann, der an Position sechs für den einzigen Einzelpunkt sorgte (6:1, 6:4). Auch im Doppel überzeugte er zusammen mit Otto Bschorer und holte den zweiten Nördlinger Punkt (6:2/6:4). Dolejsi/Seiler und Möhle/Schmitz mussten jeweils knapp im Matchtiebreak ihren Gegnern gratulieren.

Damen Bezirksklasse 2: TC Hausen – TC Nördlingen 4:5. – Weiterhin auf der Erfolgswelle schwimmen die Damen, die nach spannender Begegnung beide Punkte aus Hausen mitbrachten. Ines Schimetzek (6:2, 6:1), Christiane Liebhard (6:1, 6:1) und Daniela Wunderle (6:0, 6:3) sorgten für die ersten Punkte, Anja Fürsattel (4:6, 5:7), Tina Witowski (4:6, 4:6) und Lea Schmitz (4:6, 4:6) mussten den Gastgeberinnen den Vortritt lassen. Die Doppelpaarungen brachten dann den wichtigen Auswärtserfolg, da

nach der Niederlage des Einserdoppels Witowski/Schimetzek die beiden anderen Doppel durch Fürsattel/Schmitz (6:4, 6:4) und Liebhard/Wunderle (7:5 und 6:0) gewonnen wurden.

Landesliga Herren 60: TSV Eintracht Karlsfeld – TC Nördlingen 6:3. – Da die Positionen zwei und vier zu ersetzen waren, musste aufgerückt werden, was gegen die spielstarken Karlsfelder nicht von Erfolg gekrönt war. Helmut Meyr sah gegen seinen Widerpart schon beim Einschlagen seine Felle davonschwimmen. Doch im Spielverlauf überwogen die Meyrschen Tugenden, die zu einem 6:3 und 6:2 für die Nördlinger Nummer eins führten. Helmut Stiller konnte den ersten Satz mit 7:5 für sich entscheiden, aber der zweite Satz und der Match-Tiebreak gingen an den um drei Leistungsklassen höher eingestuften Gegner. Hermann Offinger musste die schmerzliche Erfahrung machen, dass auch eine lange Siegesserie einmal zu Ende geht. Der um vier LKs höher notierte Gegner siegte verdient mit 6:2, 6:2. Jürgen Hennig hinterließ einen frustrierten Spielpartner nach dem 6:2, 6:3-Sieg. Ulli Seidel und Christoph Dobel wehrten sich nach Kräften gegen die drohenden Niederlagen, doch vergeblich. Ein Zwischenstand von 2:4 nach den Einzeln gab wenig Hoffnung auf den Gesamtsieg.

So war nur der deutliche 6:3, 6:3 Sieg des Einserdoppels Meyr/ Dobel eine erfreuliche Überraschung. Offinger/Hennig verloren äußerst unglücklich mit 5:10 im Match-Tiebreak, Stiller/Seidel waren chancenlos (1:6, 1:6).

Bezirksliga Damen 50: TC Nördlingen – TC Schrobenhausen 5:1. – Bis auf den zweiten Platz rutschten die Damen durch diesen Erfolg, der schon nach den Einzelspielen feststand. Marianne Meyr siegte deutlich mit 6:2 und 6:4, während Helga Stiller (4:6, 6:1 und 10:6) genauso wie Edith Goschenhofer (6:3, 1:6 und 10:6) über den Match-Tiebreak zum Erfolg kamen. Die Siegesserie komplettierte Gabriele Hartwich mit 6:4 und 6:3. Das Spitzendoppel Meyr/Stiller bestimmten Ball und Gegnerinnen nach Belieben (6:2 und 6:1). Reiner/Hartwich starteten gut mit 6:2, gingen dann im zweiten Satz mit 2:6 unter und verloren am Ende den Match-Tiebreak unglücklich mit 10:12.

Bezirksklasse 1 Herren 50: TC Elchingen – TC Nördlingen 2:7. – Mit einem glatten Auswärtserfolg setzten sich die 50er-Herren an die Tabellenspitze der Bezirksklasse 1, mit einem Matchpunkt mehr als die punktgleichen Aindlinger. Robby Sorg beeindruckte bei seinem Gastspiel mit einem 6:0, 6:0. Jürgen Laur war mit seinem Spiel unzufrieden, das Ergebnis seiner Bemühungen von 6:0, 6:2 konnte sich aber sehen lassen. Kapitän Gerhard Hahn ging zum Schluss etwas die Puste aus, sein Sieg war aber nicht gefährdet (6:1, 6:4). Volker Rooks erwies sich in knapp zwei Stunden

gegen einen 2,06-m-Hünen als der Nervenstärkere (7:6, 7:6). Ohne Fortune blieb Milan Laznik, dessen mutige Spielanlage diesmal nicht belohnt wurde (6:4, 1:6, 9:11). Auch Hermann Fälschle musste gegen einen laufstarken „Bringer“ knapp kapitulieren (6:2, 5:7 und 5:10).

Laur/Laznik hatten im Dreierdoppel die Verantwortung für den Gesamtsieg und wurde der Verantwortung mit 6:2, 6:3 auch gerecht. Rooks/Sorg harmonierten gut (6:2, 6:4) und mit diesem Rückenwind schafften Fälschle/Hahn auch noch einen Erfolg (1:6, 6:4, 10:5).

Herren Kreisklasse 1: TC Buttenwiesen – TC Nördlingen II 5:4. – Lediglich Andi Hermann (6:4, 6:4) und Michal Polarczyk (6:0, 6:4) kamen zu Erfolgen im Einzel. Armin Dobel hatte im Match-Tiebreak Pech und verlor 5:7, 6:0 und 9:11. Nach einem 2:4-Rückstand ging die Doppelaufstellung nicht ganz auf: Haug/Polarczyk und Hermann/Dobel gewannen, Wunderer/Eigenrauch dagegen hatte im Dreier-Doppel keine Chance.

Freizeit-Herren Doppel 60: TC Augsburg-Kriegshaber – TC Nördlingen 3:1. – Die Gäste konnten die Partie in der ersten Runde noch ausgeglichen gestalten: Tahedl/Volk verloren gegen stärkere Gegner 2:6 und 4:6, während Sieber/Balzer nach anfänglichen Schwierigkeiten 6:3 und 6:4 gewannen. In der zweiten Runde hatten Sieber/Riedel beim 3:6 und 4:6 keine Chance. Volk/Diethei raufte sich nach dem 2:6 im ersten Satz zusammen, gewannen den zweiten souverän mit 6:1 und hatten dann unglücklich im Matchtiebreak mit 7:10 das Nachsehen.

TC Nördlingen – TC Burgau 1:3. – Der Tabellenführer aus Burgau hatte trotz nach eigenen Angaben letzten Aufgebots keine Probleme mit den Gastgebern. Mecko/Volk verloren in der ersten Runde genau wie Sieber/Balzer deutlich mit zweimal 2:6 und 3:6. Tahedl/Mecko unterlagen in der zweiten Runde, lediglich Mennicken/Sieber hatten im Match-Tiebreak eine Siegchance, die sie aber nicht nutzen konnten.

Auch fünf Jugendteams wieder im Einsatz

Die Jugendteams waren nach der Pfingstpause ebenfalls wieder im Einsatz:

Bezirksliga Bambini 12: TC Nördlingen – TC Siebentisch Augsburg II 3:3. – Ricardo Reinhardt, Anna-Lena Rieß, Jan Jost und Charlotte Schaich erkämpften sich einen Punkt gegen die Augsburger. Im Einzel siegten Rieß (6:2, 7:5) und Jost (6:1, 6:2), im Doppel Reinhardt/Jost nach hartem Kampf (6:2, 5:7 und 10:5). Rieß/Schaich hatten

beim 6:7 und 4:6 knapp das Nachsehen.

Bezirksklasse 1 Mädchen 14: TC Donauwörth – TC Nördlingen 1:5. – Laura Höfig, Natalie Erhard, Veronika Schweizer und Charlotte Schaich siegten auch im dritten Punktspiel deutlich und lagen schon nach den Einzelspielen 4:0 in Front. Höfig/Erhard gewannen auch ihr Doppel, Schweizer/Schaich verloren unglücklich 6:4, 6:7 und 8:10.

Bezirksklasse 1 Juniorinnen 18: SV Niederhofen-Ehingen – TC Nördlingen 5:1. – Nichts zu erben gab es im Landkreisderby. Nur Isabell Kraus gewann nach hartem Kampf ihr Einzel 7:6 und 7:5. Lea Schmitz, Melanie Rieß und Lea Radeck verloren deutlich. Auch die Doppel gingen an die Gastgeber.

Kreisklasse 1 Juniorinnen 18: TC Nördlingen II – TC Fünfstetten 2:4. – Nach den Einzelspielen stand es 2:2 durch Siege von Aline Elz und Pia Bosch, den Neuzugängen aus Deiningen. Beide Doppel gingen dann an die Gäste: Anna-Lena Rieß/Freia Beyschlag verloren 4:6 und 1:6, Elz/Bosch 6:7 und 4:6.

Kreisklasse 1 Junioren 18: TC Frauenstetten – TC Nördlingen 3:3. – Moritz Jost, Johannes Lessmann, Maximilian Hammerl und Patrick Kraus waren nach den Einzeln mit dem 2:2-Zwischenstand noch gut im Rennen. Jost/Kraus gewann dann auch das Doppel 6:1 und 6:4 deutlich, während Lessmann/Hammerl mit 4:6 und 3:6 die Punkte abgaben.

[Jetzt bestellen! Das neue iPad inkl. e-Paper.](#)